

Relations bilatérales canado-israéliennes

Durant ces soixante années, Israël et le Canada ont multiplié les ententes officielles et informelles afin de promouvoir leurs intérêts communs. Les relations canado-israéliennes se sont consolidées au fil de fréquents échanges politiques, donnant lieu à des consultations régulières sur les grands enjeux mondiaux, dont la situation au Moyen-Orient. Ces échanges ont été favorisés par un désir commun de voir instaurer dans la région une paix globale se fondant sur le droit d'Israël de vivre en paix et en sécurité.

Le Canada a collaboré avec Israël à un certain nombre de missions militaires et d'opérations de maintien de la paix, dont la Force d'urgence des Nations Unies en 1956; l'Organisation des Nations Unies pour la surveillance de la trêve; la Force des Nations Unies chargée d'observer le dégagement sur le plateau du Golan et la Force multinationale et observateurs au Sinaï. Plus récemment, le Canada a participé à la mission du coordonnateur de la sécurité des États-Unis, dont le mandat est d'améliorer la capacité des forces de sécurité palestiniennes.





« Les relations étroites qu'entretiennent nos deux démocraties touchent plusieurs domaines, notamment ceux d'ordre politique, économique, social, culturel, juridique et académique. Ces relations se fondent sur un soutien mutuel à l'égard des valeurs de la liberté, de la démocratie, des droits de la personne et de la primauté du droit. »

— Avigdor Liberman, ministre des Affaires étrangères d'Israël